SORTIE AU CINEMA AGORA







Affiche du Film

Dans le cadre d'un projet pédagogique élaboré par Madame MATOS, professeure d'espagnol, en collaboration avec Monsieur MALINGOIX, professeur documentaliste et Madame HARTE professeur de portugais, les élèves des classes de 1^{ère} GA 3 et 1^{ère} COM se sont rendus au complexe cinématographique Agora afin d'y visionner le film « Escobar » le mercredi 23 mai 2018.

Après avoir découvert en classe l'un des personnages les plus controversés de l'Amérique du Sud, les élèves ont pu se confronter à la vision du cinéaste Fernando Leon de Aranoa à travers la relation de Pablo Escobar (Javier Bardem) avec la journaliste Virginia Vallejo (Pénélope Cruz), le titre original étant « Loving Escobar ».

Le lendemain, les enseignants ont fait un bilan avec les élèves sur ce grand baron de la drogue à la fois meurtrier et « héros » des pauvres de son pays.

Cette sortie a permis aux élèves de passer un moment agréable au cinéma quelques jours avant leur départ en stage.

Dianny MATOS et Pierre MALINGOIX